

Inicio > Gadgets > "WeNet MX: el internet de nosotros", plataforma para detectar problemáticas sociales

Gadgets

## "WeNet MX: el internet de nosotros", plataforma para detectar problemáticas sociales

Por **Irma Nuñez** - 27 junio, 2019

16

[Compartir en Facebook](#) [Compartir en Twitter](#) [G+](#) [p](#)



Primer objetivo será detectar hábitos alimenticios de los jóvenes en México, al ser la obesidad uno de los principales problemas de salud pública.

El IPICYT es el único centro de investigación en el país que colabora en este proyecto de la Comunidad Económica Europea.

WeNet MX es una plataforma tecnológica que desarrolla el IPICYT para el país, que es derivada de un proyecto de la Comunidad Económica Europea y que buscará como primer objetivo estudiar y detectar los hábitos alimenticios de los jóvenes en México, al ser la obesidad y el sobrepeso uno de los principales problemas de salud pública.

En la presentación, el Director General del IPICYT, doctor Luis Antonio Salazar Olivo, dio a conocer la gran relevancia del proyecto en el que México a través del IPICYT es el único Centro de Investigación que forma parte de su desarrollo y éxito.

"Es un proyecto multinacional integrados en un Consorcio que aglomera 15 instituciones de 13 países; 10 universidades, dos compañías privadas y 3 centros de investigación en el

mundo, el IPICYT es el representante de México en el Consorcio, cuya duración del proyecto deberá arrojar resultados en 48 meses”, indicó Salazar Olivo.

Junto a la Maestra Viridiana Robledo Valero, consultora e integrante de WeNet MX y el doctor Salvador Ruiz Correa, coordinador de WeNet en México, detallaron que la plataforma para alojar la información será: <http://youilab.ipicyt.edu.mx/You-i.Lab/projects.html>

El objetivo general es que en la plataforma se desarrolle, implemente y valide un empoderamiento social mediante la diversidad de sus usuarios, a través de un paradigma computacional basado en algoritmos de inteligencia artificial, cuyo acceso está ya abierto al público en general para su consulta.

Salvador Ruiz Correa dio a conocer que las primeras actividades del proyecto serán: Desarrollar una campaña en las diversas comunidades de estudiantes en la ciudad de San Luis Potosí de la UASLP y la Universidad Tangamanga; además de generar un diagnóstico inicial de los hábitos alimenticios de la población de voluntarios participantes y presentarlo a autoridades universitarias y tomadores de decisiones para proponer soluciones de fondo.

El desarrollo de la tecnología por parte del IPICYT será desarrollada por un grupo de técnicos y programadores que laboran en el You i Lab del Instituto. Además estuvieron presentes en la estrategia WeNet MX los Jefes de División y Coordinadores de los laboratorios nacionales del Instituto.

Comparte esto:



Me gusta:



Sé el primero en decir que te gusta.

Nominada en el prestigioso "Premio newton 2018" investigación del IPICYT  
3 octubre, 2018

Primer Simposio de Cátedras CONACYT-IPICYT  
16 agosto, 2018

IPICYT listo para los retos del país para un mejor desarrollo  
3 abril, 2019

Compartir

Like 1

Tweet

Artículo anterior

Exposición temporal "Mitotes, Huateques y Fandangos. Parafernalia en la Danza Mexicana"

Artículo siguiente

Testificará Mueller sobre trama rusa

Periódico La Voz de San Luis. Editor: Fernando Díaz de León Cardona. Reserva de Derechos al uso exclusivo INDAUTOR 04-2017-050414380200-203. Certificado de Licitud de Título y Contenido en Trámite. La opiniones expresadas por los autores o redactores no necesariamente reflejan la postura del editor de la publicación. Queda prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos e imágenes de la publicación sin previo consentimiento o autorización del Editor.

